

Monsieur Marzolf,

Le Collectif TGV Sud Var tient à faire part de sa consternation suite à la publication de la prise de position de Messieurs Estrosi, Falco, Gaudin et Peyrat.

Alors même que le débat public n'est pas terminé.

Alors même que celui-ci doit en premier dégager ou non l'opportunité de la LGV, comment ces responsables politiques majeurs peuvent-ils clamer haut et fort que le TGV passera par Marseille-Blancarde, Toulon-la Pauline et Nice-St Augustin ?

Comment ces ministres et sénateurs peuvent-ils décider jusqu'au tracé, faisant fi du débat public qu'ils ont, il est vrai, peu fréquenté ?

A quoi ont servi les participations, les interventions, les contributions..., durant quatre mois et demi ?

Pourquoi la CPDP a-t-elle organisé tout cela si tout doit se décider au mépris total du débat ?

C'est un profond sentiment de frustration qui nous anime aujourd'hui, mais croyez-le Messieurs, qui ne fera que renforcer notre volonté de faire entendre la voix citoyenne.

Michel Bouisson